

Stiftung für Orts- und
Flurnamen-Forschung Baselland

Wüstungen im Bezirk Sissach – ein onomastischer Beitrag zur Besiedlungsgeschichte des oberen Baselbiets

These: Während die ältere Forschung das obere Baselbiet von Norden her besiedelt sah, tendiert eine neuere Forschung zu einer Südbesiedlungsvariante über die Juraübergänge hin. Diese These basiert auf der Ortsnamenforschung. Mit dem Einbezug der Wüstungsnamen soll versucht werden, ein differenziertes Bild zu erschaffen, das die eine oder andere These stützen kann.



1. Den QR-Code scannen
2. Den Link zur Karte öffnen
3. Mehr Informationen in den angehängten pdf-Dateien
4. Für weitere Informationen stehe ich gerne zur Verfügung

lic. phil. Philippe Hofmann, Stiftung für Orts-
und Flurnamenforschung Baselland,
Rankackerweg 26, 4132 Pratteln,
philippe.hofmann@flurnamenbl.ch

